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Herr Prâsident, 

Hiermit bitte ich Sie folgende parlamentarische Anfrage an den Gesundheltsmlnister weiterzuleiten. 

Im Kontext der Informatisierung im nationaien Gesundheitswesen mochte ich folgende Fragen 

stellen. 

Fragen: 

1) Wird es ein nationales Programm geben, das die Fragen des Datenschutzes im Rahmen der 

Informatisierung der Berichtèrstattung zwischen Dienstleistern regeit? 

2) Gibt es Standards, die von allen Dienstleister eingehalten werden mussen? 

3) Sind Broschûren des Ministerîums vorgesehen, die den einzelnen Patienten die Fragen und 

Antworten zum Daténschutz im Gesundheitswesen nâherbringen? 

4) Muss der Patient prihzipiell seine Zustimmung geben um zu erlauben, dass Berichte zwischen 

Dienstleistern ûbermitteit werden? 

5) Welche Agentur ist hier in Luxemburg zustândig fur die Erstellung der Leitlinien in diesem 

Bereich? 

6) Gibt es in den Kliniken spezialisierte Fachkrafte, die juristische sowie Datenschutzrechtiiche 

Fragen, die mit der elektronischen Dokumentation einhergehen, aufarbeiten kônnen? 

7) Gibt es Qualitâtsiabel, das die Dienstleister sich erwerben kônnen nach erfolgreicher 

Auditierung ihrer Informationssysteme? 

Mit tiefem Respekt 

Jean Colombera 

Abgeordneter 


